

Förderverein Schülerburg Mainflingen, Dienstag, 15. Oktober 2019

## Herbstferien in der Schülerburg

In der zweiten Ferienwoche trafen sich wieder 47 Kinder zur Ferienbetreuung. Wie immer wurde viel gebastelt, gemalt und zusammen gespielt. Am Mittwoch stand ein Ausflug ins Cocotal nach Seligenstadt auf dem Programm. Dort hatten alle viel Spaß beim Hüpfen, Klettern und Toben.



Am Donnerstag und Freitag fand für je 12 Kinder das Projekt „Färben mit Pflanzenfarben“ statt. Zusammen mit der Naturpädagogin Alexandra Fritzsche haben die Kinder Pflanzenfarben hergestellt und anschließend Wolle gefärbt. Außerdem wurden Naturbilder mit Pflanzenhämmern auf Papier gestaltet.

Wir bedanken uns bei allen für die tolle Ferienwoche!